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FAQ

Persönlichkeitskarten
Frage: Erhalte ich auch Siegpunkte, wenn ich einem vernich-
teten Großen Alten mit dem Langstrecken-Kommando oder 
Alanza Castro Schaden zugefügt habe?

Antwort: Ja, du verwendest hier deine eigenen Spielermar-
ker. Sollte der Große Alte sofort oder später vernichtet wer-
den, erhältst du nach den üblichen Regeln Siegpunkte.

Frage: Wenn Alanza Castro einem Zombie Schaden zufügt, 
der ihn nicht vernichtet, heilt er sich dann anschließend?

Antwort: Ja, obwohl kein Kampf stattgefunden hat, wird der 
Zombie anschließend sofort geheilt.
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